

Le chômage.

Quand une personne est licenciée, elle bénéficie pendant quelques mois d'une assurance chômage. Malheureusement, celle-ci diminue peu à peu et très souvent elle n'empêche pas l'exclusion.

Le chômeur doit alors affronter des moments difficiles surtout s'il n'a pas la chance d'être bien entouré. Beaucoup de personnes doivent vendre ce qu'elles possèdent et finissent dans la rue.

Sans domicile, il est pratiquement impossible de retrouver du travail. Les associations de solidarité jouent un rôle important auprès de ces personnes. Elles les aident à se nourrir, à se loger et même à trouver un emploi.

Ces associations sont là quand les Institutions sont absentes.